



庭窪小学校だより

令和6年4月30日
守口市立庭窪小学校
校長 林 恵一
住所：佐太中町 1-6-10
電話：06-6901-2369

今年度の本校の教育基本方針について

4月8日(月)の始業式から1か月が過ぎようとしています。校庭の木々も新緑の葉が目立つようになりました。

新しいクラスや先生・友だちに少し緊張気味だった子どもたちも、のびのびと学校生活を楽しめるようになってきました。1年生では、給食も始まり、5時間授業が始まりました。今年度もいよいよ本格的に全学年スタートです！

さて、今年度の庭窪小学校の「教育基本方針」について、以下の通りお示しいたします。教職員一同で共有し、日々の教育活動に取り組んでまいります。

始業式の日、子どもたちへのお話の中で、次の3つの頑張ってもらいたいことを伝えました。

「あいさつをしよう」 「なかよくしよう」 「進んでしよう」

この3つは、庭窪中学校区で共有する「めざす子ども像」を、子ども達に分かりやすいフレーズとして伝えた言葉です。今後もいろいろな場面で繰り返し、伝えていきたいと考えています。ご家庭でも、ぜひ本校の教育基本方針についてご理解いただき、以下の内容について共有していただければ幸いです。保護者の皆様のご協力を何卒お願いいたします。

令和6年度 庭窪小学校 教育基本方針

学校教育目標

「郷土を愛し、未来と世界へ羽ばたく人の育成」

学校経営理念

学校・家庭・地域でつながり「子どもたちの笑顔あふれる学校」を創造する
～互いに認め合う個性、高めあう力～

めざす子ども像(庭窪中学校区)

「自ら考え行動し 人とつながり 地域を大切にする子」

進んで

なかよく

あいさつ

みんなで1年生を迎えました！

4月11日(木)、晴天の中、運動場にて「1年生を迎える会」を開催しました。

最初、緊張しながらも嬉しそうにアーチをくぐって入場する1年生の子ども達に対して、他の学年の子ども達は、精いっぱい歓迎の気持ちを込めて拍手で迎えてくれました。その後、「お」「め」「で」「と」「う」のプラカードを使って、2年生から6年生の子ども達が、歓迎



のメッセージで呼びかけてあげると、1年生の子ども達の緊張も徐々に解けていき、最後には、「ありがとうございます！」と元気にお返しの言葉を言うことができました。

その後、引き続いて全校集会をしましたが、その時には1年生の子どもたちは上手に並ぶこともでき、早速、庭窪小学校の新しい仲間として、気持ちのいいスタートを切ることができました。

2年生から6年生の皆さん、1年生のみんなのことを、これからよろしくお願いします！



春はお別れの季節でもあります…

4月11日(木)午後より、4年ぶりに離任式を行いました。4月8日の始業式の日、まず私から本校を去る先生方の名前を発表していたのですが、その時、何度も子どもたちから大きなため息が体育館に響きわたりました。慕っていた先生がいなくなってしまうさみしさが子どもたちから伝わってきました。

式当日、私は前任校のさくら小学校へ行っていたため、不在でしたが、本校の久しぶりの離任式は、先生方、子どもたちとも別れの悲しみに包まれた様子で、泣いてしまう子どもたくさんいたそうです。春はうれしい出会いの季節であると同時に、寂しい別れの季節でもあります。このような経験を積み重ねることによって、子どもたちはより成長していってくれると思います。



1年生の給食が始まりました！

4月22日(月)より1年生の給食が始まりました！先生たちや6年生のサポートを受けながら食器や牛乳の運搬を頑張り、「重いー！」と言いながらも、両手を使って一生懸命運ぶことができました。配膳時には、パンや牛乳、おかずの乗ったおぼんを集中して慎重に運ぶ姿も微



意外と難しい、紙パック牛乳のストロー挿し口のカバーめくり。みんな頑張って上手にはがして挿すことができましたね！



笑ましかったです。給食の味について尋ねると、概ね子ども達には好評で、苦手なものにもチャレンジして、みんな楽しく食べる事ができていました。これからのみんなの成長が楽しみです！

初めての給食！メニューは人気の「からあげ」でした。

給食当番も早速がんばりました！